

RETUMBA DESDE TORREÓN LA VOZ DE UN GRAN TENOR

VIBRA COAHUILA CON PLÁCIDO DOMINGO

Viernes 5 de abril de 2019 | Año XI | Número 3949 | 76 páginas | 8 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10
TODOS
LOS DÍAS

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

'EL ROBO DE PELÍCULA'

Fueron 20 millones de pesos los que presuntamente se robaron delincuentes en el Aeropuerto Internacional del Bajío en Guanajuato.



3 minutos duró el robo al camión de valores.

ILUSTRACIÓN: ZÓCALO | ALFREDO GARZA

\$120

MILLONES al parecer contenía el camión de valores.



AEROPUERTO DE GUANAJUATO

COMANDO DA GOLPE ESPECTACULAR

PÁGINA 9A

LAS NOTICIAS PRIMERO SON EN TELE SALTILLO, EN EL 10.1



CONVENIO DE COLABORACIÓN MUNICIPIO Y FISCALÍA SUMAN ESFUERZOS

SALTILLO 1C



FALLECE EN MADRID CUANDO UN AMIGO SE VA: ALBERTO CORTEZ

FLASH 5F

CLIMA: MAYORMENTE SOLEADO

HOY MÁX 27º MIN 12º
MAÑANA MÁX 27º MIN 10º

Y RAMOS ARIZPE APARECE EN EL SITIO 33

Torreón, tercer lugar nacional en feminicidios

Van 4 casos fatales en lo que va del año en la ciudad lagunera

JESÚS CASTRO

Zócalo | Saltillo

Los municipios de Coahuila se encuentran en la lista de los 100 en los que se detectó la comisión de feminicidios, según el Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública, donde Torreón ocupa el tercer lugar, solo superado por los municipios Benito Juárez, en Quintana Roo, y Juárez, en Chihuahua.

De acuerdo con las cifras emitidas por el Gobierno federal sobre los municipios donde se han cometido y denunciado delitos de feminicidio, entre el 1 de enero y el 29 de febrero del presente año, Torreón y Ramos Arizpe aparecen en la lista.

Según el documento, la ciudad lagunera está registrada con la comisión y denuncia de cuatro presuntos feminicidios al inicio del año, mientras que el que ocu-



VINCULAN CASOS CON EL HAMPA

Al menos cinco feminicidios cometidos en el estado están vinculados con el crimen organizado. El fiscal general del Estado, Gerardo Márquez Guevara, señaló que por las características de los hechos pueden inferir que los asesinatos de mujeres responden a la forma de actuar del crimen organizado. "Las características del crimen como cuando están maniatadas, cuando tienen algún torniquete, nos revela que están vinculadas a bandas delincuenciales y por lo menos tenemos algunas víctimas relacionadas con este tipo de delincuencia. De (toda) la Administración no tengo la precisión, pero de las que tenemos en lo que va del año, creo que son como cinco o seis con esas características". El funcionario aclaró que esto no significa que las víctimas estuvieran relacionadas con bandas delincuenciales y no es afán de la Fiscalía criminalizar a las mujeres que han sido asesinadas en Coahuila.

pa el primer lugar es un municipio de Quintana Roo, con cinco.

En la lista, la ciudad de Ramos Arizpe aparece en el lugar 33, con la denuncia de solo un caso de presunto feminicidio perpetrado entre enero y febrero, posición que comparte con otros 76 municipios.

A estas cifras se suma que durante marzo e inicios de abril, colectivos han identificado otros cuatro casos más en el municipio coahuilense de Matamoros, otro en Monclova, y uno más en Torreón. A pesar de lo anterior, en Coahuila no se ha emitido ninguna Alerta de Género.

JOVENCITA SE CORTA LAS VENAS; PADRES LA SALVAN | 6C

CESAME ELEVA COBROS SIN PREVIO AVISO

ENCARECEN HASTA 300% SALUD MENTAL

ANA LUISA CASAS

Zócalo | Saltillo

Los costos de terapias psicológicas, siquiátricas, internamientos y desintoxicaciones en el Centro Estatal de Salud Mental aumentaron entre 40 y hasta 300% de una semana a otra, sin previo aviso a los pacientes, quienes se vieron obligados a truncar sus tratamientos y suspender las citas ante los altos precios.

Terapias psicológicas que antes tuvieron un costo de 95 pesos se elevaron hasta 420 pesos y los estudios psicológicos de 700 pesos a más de 2 mil, mientras que otras del área de siquiatria aumentaron de 148 a 248 pesos.

El costo de hospitalización se elevó de 305 pesos a poco más de mil pesos, y aunque a los pacientes que ya estaban internados se les respetó la tarifa para el tér-



mino del mes, los nuevos internos deben pagar más de 7 mil pesos si requieren un mes de hospitalización.

Pacientes y familiares consideraron los costos excesivos y una limitante para continuar sus tratamientos, cuando ya han presentado un avance, por lo que temen recaer.

Según empleados del nosocomio los precios fueron elevados sin previo aviso en el sistema del ISSREEI y deben hacer los cobros correspondientes sin manera de emitir recibos por una cantidad menor.

NUEVAS INVERSIONES
SE CONSOLIDA
CLÚSTER
AUTOMOTOR

NEGOCIOS 2H



CALIDAD Y PODER
ROBUSTECE
SALTILLO LA
RAM 2500

NEGOCIOS 1H



SE AHOGAN DOS BEBÉS EN ALBERCA DE UNA VIVIENDA.



MUERE HOMBRE QUE FUE GOLPEADO POR PABLO LYLE.

ACUDEN 90 NIÑOS POR SEMANA

Trastornos de déficit de atención, depresión, ansiedad, autismo, entre otros, llevan cada semana a cerca de 90 niños en etapa escolar y menores de 15 años al área de psicología infantil y 60 más al área de psiquiatría del Centro Estatal de Salud Mental, Cesame, muchos de ellos en consulta por primera vez. Así lo señaló Victoria Reyes Soto, sicóloga infantil del área, quien refirió que algunos de ellos han requerido internamiento, del cual toma conocimiento la Procuraduría para Niños, Niñas y la Familia, pues en algunas ocasiones los padres no pueden cuidarlos tiempo completo y son pequeños que requieren observación para prevenir autolesiones o intentos de suicidio.